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 「神を愛する者たち、つまり、御計画に従って召された者たちには、万事が益となる

ように共に働くということを、わたしたちは知っています。 」ローマ 8：28 

  コロナ禍の中で開催が危ぶまれていた Tokyo2020 オリンピックとパラリンピックが

無事に終わりました。両大会とも日本選手団は過去最高数のメダルを獲得し、日本に

明るいムードをもたらしてくれました。感染対策をしながらの無観客での開催は大

変だったと思います。しかし、選手たちの一生懸命な姿は感動と勇気を与えてくれ、

開催できて本当によかったです。 

  過去の大会は時差の関係もあって、私はあまりテレビも見ていませんでした。今回

の東京開催でもオンタイムで見ることは少なく、ダイジェストやニュースで見るこ

とがほとんどでしたが、パラリンピックの車いすバスケットの決勝戦は応援しなが

ら見ていました。すごいスポーツです。 

また、パラリンピックのトライアスロンも見ていました。男子で銀メダルを取った

宇田選手がゴールした時のコメントが印象に残りました。宇田選手は 8 年前に事故で

右腕を失った選手です。彼は喜びの涙を流しながら、このようなことを言っていまし

た。「右腕を失くした時は絶望したけれど、結果オーライで今はすごく幸せです。」 

 「結果オーライ」確かこの言葉を使っていたと記憶します。これはあまり良いことに 

は使わない言葉だと思いますが、彼の素直な気持ちを表していたのだと思います。 

本当に、その時は最悪な出来事も後に喜びをもたらす結果になる、ということが 

人生には起こり得ます。宇田選手の努力や家族の支えがあって、良い結果につながっ

たのも確かでしょう。 

 しかし、冒頭にあげたローマ 8：28 の言葉を信じるならば、「結果オーライ」では

なく、結果が出る前から、最悪と思われる出来事が必ず益となるという希望を持つこ

とができます。どんな結果につながるかはわからないけれど、必ず神はご計画を持っ

ていて、この出来事をそのために用いてくださるのだ、と全てを感謝して受け入れる

ことができるなら、私たちはいつも平安でいることができます。 

 「人間の心は自分の道を計画する。主が一歩一歩を備えてくださる。」 

箴言 16：9  

自分の計画したようにはいかない人生ですが、 

主が必ず最善をなしてくださり、 

その道を備えてくださることを信じましょう。 

 

月報「ぶどうの木」 
         2021 年 9 月号 

日本フリーメソジスト教団 

町田福音キリスト教会 

Zoom で 4 回にわたって行わ

れたアジアのユースのため

の集会・大嶋理事長もメッセ

ンジャーの 1人でした。200人

以上が参加しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                              

9月役員会決定事項 

・8月度の経常会計・基金会計・建造物会計が承認された。 

・9月 26日のオンライン終活セミナーのチラシを確認した。（教会関係者のみに配布） 

・ウィルキンズ宣教師夫妻より日本からサポートを募る手紙が来た。当教会からも毎月約束献金をする

ことができないか話し合った。具体的には来年度の予算に組み込むことになるので、2月の教会総会

で予算案として提案することとする。 

・10月 10日の献堂十周年記念礼拝は、感染予防のため説教、賛美も含めた礼拝動画を作成して配信

する。家庭で見ることができない人は教会で礼拝動画を見ていただく。 

・コロナ禍はしばらく続くと予想される。現在行っている YouTubeによる礼拝のライブ配信を続けていく

が、オンラインでも一方通行にならないように、Zoomで家庭からも礼拝に参加し、祈祷や司式をして

いただき、その模様を同時に YouTubeで配信する、という形を試すことにした。 

・教会の経常会計予算の中に、教会員に限らず生活に困窮している人への緊急支援のための資金を設

けてはどうか、という意見があり、今後検討協議していくこととした。 

 

               

 

 


